



Les inégalités devant les risques

publié le 21/06/2010 - mis à jour le 04/07/2011

Cinquième programme 2009 - Activité pédagogique

Descriptif :

Proposition de traitement du thème "Les inégalités devant les risques" dans le chapitre consacré aux sociétés inégalement développées. Le travail comprend deux études de cas comparées et une mise en perspective.

Sandrine Barbieri, professeur au collège de Frontenay Rohan Rohan (79), propose un exemple de traitement du thème "Les inégalités devant les risques" dans le chapitre consacré aux sociétés inégalement développées.

Le travail comprend deux études de cas centrées sur le **risque cyclonique (Haïti et États-Unis)**, suivies d'une mise en perspective à l'échelle mondiale.

La problématique choisie est la suivante : "Les sociétés sont-elles toutes égales face aux risques ?"

 [Inégalités devant les risques](#) (Flash de 1.2 Mo)

Document joint

 [Inégalités devant les risques](#) (PowerPoint de 2.3 Mo)

Etude de cas sur le risque cyclonique et mise en perspective



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.